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PROCES VERBAL DE 

 LA REUNION du COMITE DIRECTEUR 

Du lundi 10 Juin 2013 
 

 

  

Le lundi 10 Juin 2012 à 19h00, le comité directeur du FC Arsac – Le  Pian Médoc s’est réuni 

à la Bergerie sous la présidence de Jean Luc BIDART. 

 

Etaient Présents : Jean Luc BIDART – Daniel TRUFLANDIER - Pierre OROZ -  Sylvie 

BIDART – Francis ROY –- Jacky LAMBERT - Manu MARTINEZ – Catherine PASQUET – 

Marc POUVREAU - Marie Claude BOIS – André BOIS – Michel VALLINA - Franck 

SIMONNET -  Didier PONTGAHET – Thierry POGET – Dorian NANOT 

Etaient excusés : José DE SOUSA – David MERLEN 

Invités : Pierre FERRET – Christophe JUTAN – Denis RUIZ – Anthony RODRIGUES 

    

 

Commission Secrétariat  

 

- Le PV de la réunion du comité directeur du 13 Mai 2013 est approuvé. 

 

- Les demandes de renouvellement de licences pour l’année prochaine ont été distribués 

dans les catégories pour l’école de football et disponibles au secrétariat de la 

Bergerie des U17 aux seniors. Les nouvelles licences mutation doivent être saisies 

dans Footclubs avant le 15 Juillet pour éviter les mutations hors période. 

 

- L’Assemblée Générale de la Ligue d’Aquitaine aura lieu samedi 15 Juin  à Pessa 

(STAPS), elle aura à son ordre du jour la modification des championnats seniors. Les 

votes seront pour la première fois, électroniques. Ludon a donné procuration pour l’y 

représenter. Celle du district Gironde Atlantique aura lieu le 29 Juin à Gujan 

Mestras.  

 

- Les terrains de la Bergerie et du Pian seront fermés à partir des 14 juin et 21 Juin 

pour travaux d’été. Réouverture le 26 Juillet à Arsac et mi-Août au Pian. 

 

- L’Assemblée Générale du club aura lieu le jeudi 20 Juin à 19h à Serge Llama. Chaque 

responsable de commission est chargé de préparer le compte rendu d’activité de 

l’année écoulée pour présentation. Celui devra être à Jean-Luc BIDART le 16 Juin au 

plus tard. 

 

- Courriers de remerciement du district pour l’organisation du Guérin du Conseil 

général officialisant la subvention TJ de 300€. 
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Commission Trésorerie : 

 

Francis ROY présente l’état de la trésorerie: 

Situation financière au 10/06/13 

Globale     :   + 34.800,35  € 

 

Des factures en recettes et dépenses sont encore à intégrer (Médocaine, TJ, Entente..). 

 

L’état financier clôturant l’année sera finalisé lundi 17 Juin pour présentation à l’AG. En 

fonction des entrées et sorties en cours, le bilan devrait être positif. Une bonne surprise 

malgré un partenariat privé en baisse notable. Le travail des bénévoles du clubs sur les 

diverses manifestations n’y est pas étranger. 

 

 

Commission partenaires-équipements :  
Rien de nouveau durant le mois écoulé. Le compte rendu de l’année sera préparé pour l’AG 

du 20 Juin avec un résultat très inférieur aux prévisions de début d’année. Le point des 

équipements doit être fait pour procéder aux commandes 2013/2014 auprès de Franck 

HEUZE. 

 

 

Commission Communication : Thierry POGET prépare le numéro 37 de Pleine Lucarne 

« Spécial Assemblée Générale » qui sera mis en ligne et transmis aux adhérent par mail. Le 

site internet a dépassé les 800 000 connexions, une belle réussite. Les récompenses du 

concours 2012/2013 seront remises lors de l’AG du 20 Juin. 

 

 

Commission Animation  

La commission a participé durant le dernier mois aux animations importantes que sont 

l’AVTV et le tournoi des jeunes. De belles réussites pour le club. Pour terminer l’année ils 

seront mis à contribution pour préparer l’apéritif servi à l’issu de l’AG du jeudi 20 Juin ainsi 

que la restauration de la fête de la musique d’Arsac le samedi 22 Juin. A cette occasion un 

défilé de coiffure sera présenté par Sébastien Oresve. 

 

 

Commission Sportive 

Compétitions terminées avec des résultats plus que corrects en seniors (maintien de l’équipe 

fanion en PH, de l’équipe 2 en 1° division et de l’équipe 3 en promotion).  

Dans le cadre de l’Entente Médoc Estuaire, en U9 le maintien en Ligue a été assuré ainsi 

qu’en U18 en Comité de Gironde. En Jeunes, les U15 ont acquis l’année prochaine 

l’accession en U17 de Ligue. Les U13 se sont placés en finale des trois championnats du 

district en remportant celui de DH. De quoi préparer sereinement la saison à venir. 
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Commission Discipline et Ethique 

Dossier disciplinaire B. W. et A. :  

Considérant les faits survenus lors du match amical de l’équipe U15 face à St Aubin Médoc le 

mercredi 15 Mai 2013. 

Considérant que ces deux jeunes garçons licenciés au FC Arsac-Pian Médoc depuis le début 

de cette année sportive 2012/2013 ont adressé des insultes graves et des menaces physiques à 

l’encontre de Didier DURON dirigeant de l’équipe.  

Considérant les éléments rapportés par Mme B. mère des enfants et Mrs COSTA et DURON, 

éducateurs du club, sur proposition de la Commission discipline –Ethique : 

Le comité directeur du FCAPM décide de ne pas renouveler leur licence en 2013-2014 et de 

les laisser libre de mutation. 

 

 

Entente Médoc Estuaire  

Une réunion aura lieu à Ludon le Jeudi 27 Juin pour finaliser l’Entente en 2013/2014. Dés 

maintenant elle concernera les catégories U13, U15, U17, U18  et U19.  

Les entrainements U13 se feront à Macau, ceux des U15 à Génissan au Pian et enfin pour les 

U17, U18  et U19à la Bergerie à Arsac. 

 

 

Préparation de l’année sportive 2012-2013 

 Pierre OROZ et Denis RUIZ présente la grille des éducateurs: 

 

Seniors 1 : Bruno GASTON (BEES1) 

Seniors 2 : Pierre FERRET (BEES1) 

Seniors 3 : Christophe JUTAN (Initiateur 2) 

U19 (EME) : Gilles HILLION (Animateurs Seniors) 

U18 (EME) : Yves BERGES (Initiateur 1) 

U17 (EME) : Denis BOITEL (Initiateur 2) 

Responsable Technique des Jeunes : Denis RUIZ (Initiateur 2) 

Adjoint chargé de l’initiation : Arnaud FRAYSSE (Initiateur 2) 

U7 : Loïc TRAVERS (Animateur Ecole de Football) 

U9 : Stéphane SCHMITT 

U11 : Anthony RODRIGUES (Initiateur 2) 

U13 (EME) : Jonathan GARCIA (Animateur Seniors) 

U15 (EME) : Hervé FRAYSSE (Initiateur 1) 

Gardiens de buts seniors –  U19 -U18- U17: Sébastien BYAIS. 

Gardiens de buts école de football : à définir (EME) 

Pierre OROZ que pour l’année à venir il se consacrera plus particulièrement à la catégorie 

seniors avec des objectifs plus élevés de haut de tableau pour les trois groupes. 

 

 

Budget Prévisionnel 2013-2014 

Le budget prévisionnel 2013-2014 est présenté au Comité Directeur. Il est équilibré à 

154.300 €. Une ligne dotation aux équipements sera abondée pour 2013/2014.  

Il est approuvé et sera présenté à l’Assemblée Générale du 20 Juin. 
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Election au Comité Directeur 2013-2017 

20 candidats se sont manifestés pour être candidats pour 20 postes à pourvoir : 15 sortants et 

5 nouveaux candidats. Rendez-vous lors de l’Assemblée Générale du 20 Juin pour présenter 

la nouvelle équipe. 

 

 

La séance est levée à 20 h 30 et prolongée par un buffet servi par la commission club-house-

restauration. 

 

 

Le Président                                                    La Secrétaire Générale 

 

 

 

 

Jean Luc BIDART                                         Sylvie BIDART 
 


